

» PUNTO Y APARTE



Por Ángeles Aguilar

BONOS DEL NAIM EN LA MIRA PARA MÁS BAJAS

↙ **Más pronto que tarde... llegó la respuesta de los inversionistas internacionales a la oferta de recompra de bonos del NAIM por parte del gobierno de Andrés Manuel López Obrador.**

Ayer un grupo que representa el 50% de estos bonos rechazó la propuesta, pues la misma representaría una pérdida cercana al 14% respecto a su valor inicial de compra, es decir, que saldrían perdiendo.

En ese entorno Moody`s, de Alberto Jones Tamayo, ya redujo la calificación de los bonos verdes y no se desechan acciones similares por parte de otras firmas.

Te lo agradezco pero no...